

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 15. Juni 2016

Sachstand Erneuerung der Mauer am Alten Friedhof (SPD)

Der Magistrat wird gebeten, den Sachstand bezüglich der Erneuerung der Mauer des alten Friedhofs mitzuteilen, da das Efeu in der Mauer erneut zu wachsen beginnt und die Mauer weiter zerstört.

Begründung:

Nach dem Schreiben des Dezernats für Kultur, Umwelt, Grünflächen und Hochbau vom 30.01.2010 waren seinerzeit für die Sanierung der denkmalgeschützten Mauer für 2010 80.000,00 € und für 2011 50.000,00 € in den Haushalt eingestellt worden. Es wurde seitdem nichts veranlasst. Das Efeu, das in den Mauerfugen wächst, wird diese weiter zerstören. Die Sanierungskosten werden insoweit immer höher, es sei denn, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden das Denkmal verfallen lassen will.

Beschluss Nr. 0020

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin